



FREIE WÄHLER  
Stadtrat Stufler

## Anfrage 0493 /2024 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am Mittwoch, 6. März 2024

### Hardware für Stadträte

Die Stadt Mainz unternimmt zahlreiche unterstützenswerte Anstrengungen, klimaneutral zu werden. Die Verwaltung bemüht sich mit großem Aufwand und sehr viel Engagement, die Digitalisierung voranzutreiben und unterstützt die Stadträte auf vielfältige Art und Weise. Das „papierlose Büro“ ist zwar noch nicht in Sicht, aber die von der Verwaltung den Stadträten zur Verfügung gestellte Hard- und Software erleichtert die Arbeit doch erheblich.

In wenigen Monaten wird ein neuer Stadtrat gewählt. Die Freien Wähler gehen davon aus, dass die Verwaltung auch für diesen Stadtrat wieder Hard- und Software zur Verfügung stellt.

Deshalb fragen die Freien Wähler die Verwaltung:

1. Werden die aktuellen Tablets am Ende der Wahlperiode von den Stadträten an die Verwaltung zurückgegeben? Oder können/müssen die Stadträte sie erwerben?
2. Was passiert mit den zurückgegebenen Tablets?
3. Werden die Stadträte in der nächsten Legislaturperiode alle mit neuen Tablets ausgestattet oder nur die „neuen“ Stadträte (die zum ersten Mal im Mainzer Stadtrat sein werden)?
4. Warum wird auch nach der Wahl das System „Mandatos“ weiter genutzt?
5. Können die zukünftigen Stadträte Größe oder Ausstattung, vielleicht sogar Betriebssystem des Tablets (evtl. gegen einen individuellen Aufpreis) selbst bestimmen? Wenn nein, warum nicht?
6. Sind die Tablets schon gekauft/geleast?

gez.: Erwin Stufler

*FREIE WÄHLER*